

Schriftlicher Antrag zur nächsten Gemeindevertretung Hoppegarten

c/43/02/2021

27. Februar 2021

**Einreicher:
CDU Fraktion in der
Gemeindevertretung Hoppegarten**

Antrag Haushalt/ Straßenbahn Friedrichshagen/ Mittel für Machbarkeitsstudie

Antrag:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt eine Verkehrsraumuntersuchung in Auftrag zu geben, welche Möglichkeiten aufzeigt, die Straßenbahn und die S3 vom S-Bhf. Friedrichshagen an die S5 im Gemeindegebiet anzubinden. Untersucht werden sollen die verkehrliche Anbindungsmöglichkeit unter ökologischen Gesichtspunkten, sowie die mögliche Pilotförderung durch Land und Bund. Im Rahmen der Überlegungen sollte auch untersucht werden, die Trasse so zu errichten, dass sie parallel mit einer Radtrasse erschlossen wird. Es ist halbjährlich im zuständigen Ausschuss Bericht zu erstatten

Sachbegründung:

Die Verkehrsverbindungsachse von Nord nach Süd innerhalb der Gemeinde ist unzureichend vorhanden und die Anbindung an eine zweite S-Bahnlinie durchaus wünschenswert. Die Straßenbahn stellt verkehrlich gesehen die geringste Belastung für Umwelt und Verkehr auf dieser Strecke dar und würde den Park and Ride Verkehr an den Zubringerbahnhöfen erheblich entlasten. Zudem lässt sich das Naherholungs- und Einkaufsgebiet Friedrichshagens auf diesem Weg besonders umweltfreundlich erreichen.

Kosten:

Vorab 100.000,- € geschätzt sind im Haushalt einzustellen. Vor Auftragsvergabe/Ausschreibung ist zu prüfen, ob eine öffentliche Förderung möglich ist.

Th. Scherler

-Fraktionsvorsitzender-